

10 Jahre – der erste „runde“ Geburtstag, soll das gefeiert werden?

Gesund und fit in Oberhof. Das ist nicht nur ein schlagkräftiger Name. Da steckt mehr dahinter. Der Name ist Programm, ja Philosophie. „GFO – Der aktive Verein“ ist nicht einfach nur präsent; der Verein ist aktiv für seine Mitglieder, für die Bürger in Oberhof. Informativ und mit hohem Aufforderungscharakter präsentiert sich ein dynamischer Verein. Breitensportlich orientiert geht es nicht darum, Höchstleistungen zu präsentieren. Und doch wird gerade das Maximum angestrebt, was der Sport als Bestes zu bieten hat: Gesundheit und Fitness. Dazu kommt die Herstellung einer gesellschaftlichen Verbundenheit durch Aktivitäten, die über die Abteilungen hinausgehen. Nicht zu vergessen ist die Heimatverbundenheit und die Pflege des Brauchtums. Die Thimos-Halle ist nicht nur Sporthalle, sondern „unser Zuhause“.

Wen wundert da noch die stetig steigende Mitgliederzahl?

Zusammenfassend kann man feststellen, dass es sich beim GFO um einen Verein in der Mitte unserer Gesellschaft handelt, in dem vorbildliche Arbeit geleistet wird. Ein gutes Vorstandsteam, engagierte und gut ausgebildete Übungsleiter sind da für ihre Mitglieder, die sich von der Begeisterung mitreißen lassen.

Und dies ist doch allemal ein Fest wert!

Es gibt Gelegenheit, die Entwicklung des Vereins in einer Festschrift festzuhalten. Es gibt Gelegenheit, den Verein zu feiern. Es ist die Gelegenheit, den Stellenwert des Vereins zu kräftigen. Es ist die Gelegenheit, sich daran zu freuen, was in 10 Jahren auf dem sportlichen Gebiet geleistet wurde und darauf auch stolz zu sein.

Ich gratuliere dem Verein zu seiner Entwicklung und zum ersten runden Geburtstag namens des Markgräfler-Hochrhein Turngau.



Dieter Meier
1. Vorsitzender
Markgräfler-Hochrhein-Turngau e.V.